

Chevreuse citoyen

LOUP OU EST TU ?

La suppression de la brocante et de la Course des 4 châteaux entraîne bien des commentaires dans le microcosme chevrotin, pourtant c'est bien un aveu d'impuissance à organiser un événement sportif ou festif face au risque d'attentats et le coût de la sécurité qu'il engendre.

Nous sommes pour plusieurs années face à une menace terroriste, il nous faut donc mener une réflexion sur la sécurité à Chevreuse. Certains parlent "d'Israélisation des esprits" ce qui est excessif car le contexte est différent, mais il n'empêche que cela entraîne une implication de l'ensemble des citoyens à la sécurité collective sans remettre en cause l'état de droit laïc et républicain ...

A Chevreuse, il faudrait créer une commission sécurité réunissant l'ensemble des parties prenantes : élus, police municipale, gendarmerie, dirigeants d'associations et directeurs d'écoles et définir les objectifs annuels ainsi que les moyens disponibles. (Ce qui pose le

problème des effectifs de la formation des citoyens à la vigilance en particulier des enfants.) Il faut définir les lieux les plus faciles à sécuriser et peut être les modifier et investir dans de nouveaux moyens techniques et surtout se donner le budget nécessaire.

L'AMI DU PAIN

Il y a trois boulangeries à Chevreuse et toutes étaient fermées la dernière semaine de juillet. C'est pourtant simple comme un coup de fil et pendant ce temps c'est pain béni pour la grande distribution.

LA PATATE CHAUDE

Le département n'assure plus le nettoyage des parkings et aires de repos de Milon et Méridon et les poubelles ont été supprimées. Tous ces papiers gras et bouteilles vides ne sont pas très valorisants pour la ville de Chevreuse, la vallée de Chevreuse, le parc naturel et la CCHVC ! On peut toujours déplorer ces incivilités ... mais que faites-vous ?

Chevreuse citoyen - Emmanuelle Deike-Kolic - Didier Lebrun